

Objet **[INTERNET]**
De [REDACTED]
À <pref-icpe@savoie.gouv.fr>
Date 24/02/2024 21:44



Nous sommes atterrés de ce qui se profile pour notre vallée martyre.
Vous les décideurs qui êtes si
confiant, pourquoi ne pas
installer cette bombe en puissance dans votre jardin.
Nous ne voulons pas de la
mort à notre porte.
Petit Coeur a déjà 2 déchetteries
avec la vôtre
on va récupérer d'autres déchets mille fois plus dangereux que vous allez cuire
à notre porte, [REDACTED] a fait
le parallèle avec farine et mélange, mais le gâteau sera
empoisonné pas comme ceux
dont il fait le business.
Restez à Ugine comme prévu,
vous serez encore plus vertueux
Vous nous parlez d'usine verte
Nous nous serons zone rouge
très très foncée.
On pourra l'appeler la vallée de
la mort
On noie des villages quand un barrage se fait, vous devriez
prévoir de raser nos maisons
comme cela vous serez seuls
sur ce bout de terre, pour assouvir
votre soif de profit 💰
Vous allez sûrement racheter nos maisons, et nos vies en bonne santé, elles ont un
prix.
Que les grands défenseurs du projet viennent habiter ici, on verra s'ils tiennent le même discours.
J'espère que vous dormez mal
comme nous, comme nos enfants
nos petits enfants eux n'ont pas conscience de se qui se trame
heureusement, quel avenir auront ils.
Une école à deux pas de ces
cheminées CRACHEUSES
Mais vous avez d'autres priorités
avec vos lézards et oiseaux et
leur nichoirs, et les écologues
viendront l'expliquer aux élèves.
Il y aurait encore tant à dire.
Peut-être un autre jour, mais
sans tarder vu l'urgence,

Je vous demande impérativement de reporter la date de fin de l'enquête publique, nous allez léguer cette
horreur aux générations futures,
des jours ne seront que des miettes (pour les oiseaux du site
je n'écris pas votre nom il me donne la nausée)
oh eux se seront sûrement fait la malle

